

INHALT

Wolfgang Kuls zum 65. Geburtstag	7
Veröffentlichungen von Wolfgang Kuls	13
HANS BÖHM: Demographische Strukturen deutscher Mittel- und Großstädte in der Hochindustrialisierungsperiode	16
Demographic Structures of German Cities in the Period of Accelerated Industrialization (1885-1910)	
HANS-DIETER LAUX: Mortalitätsunterschiede in preußischen Städten 1905: Ansätze zu einer Erklärung	50
Mortality Differentials Among Prussian Cities 1905: Some Aspects of Explanation	
ECKART DEGE: Industrialisierung und demographische Entwicklung - Raumzeitliche Veränderungen der Bevölkerungsstruktur Südkoreas 1960- 1980	83
Industrialization and Demographic Development - Temporal and Re- gional Changes in the Population Structure of South Korea 1960-1980	
KARL-HEINZ KAPALA: Neuere Tendenzen der Bevölkerungsentwicklung und des generativen Verhaltens in Polen	108
Recent Trends of Population Development and Generative Behaviour in Poland	
HANS PETER GATZWEILER: Ein Modell zur Prognose der regionalen Bevölke- rungsentwicklung in der Bundesrepublik Deutschland	144
A Projection Model of Regional Population Development in the Federal Republic of Germany	
FRANZ-JOSEF KEMPER: Die Bedeutung des Lebenszyklus-Konzepts für die Analyse intraregionaler Wanderungen	180
The Role of the Life-Cycle Concept for the Analysis of Intraregional Migration	

GÜNTER THIEME: Sozialindikatoren in der Geographie. Möglichkeiten und Probleme der Analyse regionaler Disparitäten	213
Social Indicators in Geography. Possibilities and Problems of the Analysis of Regional Disparities	
ALULA ABATE: Urbanization and Regional Development in Ethiopia	242
Urbanisierung und Regionalentwicklung in Äthiopien	
WILFRIED KRINGS: Industrie, Fremdenverkehr und Stadtbild. Beobachtungen am Beispiel von Bamberg	272
Manufacturing, Tourism, and the Image of the City. The Example of Bamberg	
JÜRGEN DEITERS: Nahverkehr in zentralörtlichen Bereichen des ländlichen Raumes. Empirische Untersuchungen zum Verkehrsverhalten in der Region Trier unter besonderer Berücksichtigung des öffentlichen Personennahverkehrs	303
Transport in Rural Central Place Areas. Empirical Investigations Into the Reasons Governing Choice of Transport in the Trier Region (Rhine-land-Palatinate) With Special Reference to Public Transport Services	
ROLF MONHEIM: Städtische Verkehrsmobilität: Probleme ihrer Erfassung und Bewertung	343
Urban Transport Mobility: Concepts and Evaluation	
Anschriften der Autoren	371